

AÚN SIN NOMBRAMIENTO DE TITULAR

# Diputados anuncian que habrá encargado de despacho de la Codhem

Presidente de la Jucopo admitió que podrían rebasar la fecha de la renovación en el organismo autónomo

---

GERARDO GARCÍA

---

El nombramiento de quien estará al frente de la Comisión de Derechos Humanos (Codhem) sigue en suspenso por parte del Poder Legislativo, porque el tema no saldrá en la sesión extraordinaria de este viernes, por lo que habría encargado de despacho, mientras se agota el proceso para elegir al mejor perfil que no estará condicionado el género.

En la primera semana de julio, la Comisión legislativa de Derechos Humanos entrevistó a 33 de los 34 aspirantes y en las últimas semanas se han canalizado diversos señalamientos entre los aspirantes.

La actual titular de la Codhem, Myrna García Morón concluirá funciones el 19 de agosto, tras estar cuatro años en la institución.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), José Francisco Vázquez Rodríguez, admitió que podrían rebasar la fecha de la renovación en el organismo autónomo, pues la comisión legislativa podría sesionar en tres semanas para integrar la terna.

Indicó que se tendría la necesidad de hacer el nombramiento de un encargado de despacho.

“La ley nos prevé o nos da una condición donde podemos nombrar un encargado de despacho en lo que se decide o se designa

al comisionado de Derechos Humanos”, expresó.

Aclaró que agotarán el tiempo que sea necesario para elegir el mejor perfil entre 33 aspirantes, porque no se tiene prisa, pero el mismo día de la integración de la terna se turnaría al pleno.

Recordó que en la actualidad los siete grupos parlamentarios analizan a los participantes y discutirán tanto en la Jucopo como en la comisión la relación final, enfatizó que en todos los casos ya cumplieron con el conocimiento en derechos humanos.

“Yo creo que estamos en condiciones, en tiempo, no pasa nada, estamos trabajándolo perfectamente como debe de ser”, expresó.